

Tournon-sur-Rhône

Les élèves de seconde MS ont lancé leur projet de théâtre



Les élèves de seconde concernés par ce projet théâtre. Photo lycée Bouvier

Ce lundi 24 novembre commençait le projet théâtre du lycée Marius-Bouvier soutenu par la Région et en partenariat avec la Comédie de Valence. Il s'agit d'un travail en commun mené de longue date par M^{me} Sahraoui, professeure de lettres. Après l'accueil des intervenantes, la classe de se-

conde MS (métiers de la sécurité), a pu rencontrer Anne-Laure Guillot, chargée des relations publiques de la Comédie de Valence, et Clémentine Jolivet, de la compagnie Les Aubes sauvages de Vernoux-en-Vivarais, autrice et metteuse en scène.

Ce projet sera aussi nourri de

trois sorties en soirée à Valence pour y découvrir des spectacles à la Comédie, sur le même sujet de l'autoportrait-autofiction. Pour l'heure, il s'agit en premier lieu de faire connaissance, se connaître pour parler de soi, écrire sur soi et élaborer au fur et à mesure un texte commun.